



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**

# POLICIACO

**Síntesis informativa**

EN IZTAPALAPA



El cadáver del trabajador fue identificado por familiares.

## De 3 plomazos, le quitan el color a un hojalatero

YARA SILVA

Mario, un hojalatero que estuvo preso por robo de automóviles, fue ejecutado en calles de la alcaldía Iztapalapa.

El sábado por la noche, familiares del hombre de 54 años escucharon detonaciones afuera de su domicilio, ubicado en la colonia Unidad Habitacional Vicente Guerrero.

Al asomarse a la ventana del edificio 13, vieron a un hombre tirado en los andenes de la unidad.

Ellos se acercaron al lugar para indagar de quién se trataba. Y al hacerlo, se dieron cuenta de que era su familiar.

Por eso, llamaron a **policías y paramédicos** que, al llegar al sitio, indicaron que el hombre había muerto por los tres disparos que recibió.

Ante los policías que atendieron el caso, los familiares declararon que el hombre estuvo preso en 2015 por robo de vehículos y que salió en libertad hace unos meses.

Ellos desconocen quién es el responsable del homicidio.

Los familiares del fallecido fueron los encargados de identificar el cadáver que fue trasladado al anfiteatro de la agencia ministerial.



### EL DATO

#### PAGÓ DEUDA

Familiares señalaron que el hombre cumplió una condena de cinco años en el reclusorio por el delito de robo.

SE ESFUMAN LOS AGRESORES

# Lo matan hombres de negro

Un hombre pierde la vida al ser baleado dentro de una fiesta en una vivienda de Xochimilco

YARA SILVA

Dos hombres vestidos de negro mataron a Alfredo e hirieron a Josué. Ambos hombres estaban en una fiesta en una vivienda de la alcaldía Xochimilco, cuando fueron atacados a balazos.

Del homicidio hay un testigo que vio a los dos responsables del crimen. Él dijo que los jóvenes lesionados bebían y bailaban en un domicilio de la colonia Santa María Tepepan, cuando los agresores dispararon sus armas de fuego.

Mientras los asistentes a la fiesta salían corriendo espantados hacia la calle Cuauhtémoc, algunos vieron que los agresores continuaron con las detonaciones contra sus rivales.

El estruendo de los balazos hizo que la música callara y que el testigo se percatara de que la balas iban contra Alfredo.

Pero uno de los proyectiles pegó en la pierna de Josué, un joven de 19 años que trataba de salir del lugar durante el tiroteo.

Por eso, los testigos llamaron por teléfono a policías y paramédicos. Al llegar la ayuda, los socorristas informaron que Alfredo había muerto por el tiro que recibió.

A Josué lo trasladaron al hospital, donde lo atienden por la herida que recibió.

En el lugar nadie dio información sobre quién convocó a la fiesta. Sólo se supo que se festejaba el cumpleaños de una persona, cuando ocurrió el homicidio.

Los asistentes fueron encargados de identificar el cadáver. Aunque sabían cómo se llamaba, desconocían dónde vivía y con quién había acudido a la fiesta.



La víctima fue identificada como Alfredo.



En el sitio de la balacera se hacía una fiesta.

## Chavo mata a piquetes al novio de su mamá

Señalan que el hijo de la mujer había amenazado al señor para que dejara en paz a su madre

**YARA SILVA**

Por mantener una relación con una mujer con hijo celoso, Miguel Ángel fue asesinado. Él fue apuñalado al entrar a su casa en Coyoacán.

El sábado por la noche, el hombre de 43 años esperaba a un amigo en la

entrada de su casa ubicada en la colonia CTM Culhuacán, cuando fue atacado.

Casi a las 10:00 de la noche, el hombre entró herido a su casa en el número 14 de la calle Tarahumaras.

El hijo de la víctima vio cuando el hombre entró ensangrentado, los testigos pidieron ayuda de los paramédicos y policías para que acudieran al lugar. Rescatistas dijeron que el hombre ya había muerto.

Al lugar también arribó el tío del fallecido. Ante los policías, el hombre declaró que la víctima era empleado de la UNAM y que mantenía una relación con una mujer.

Pero el hijo de la señora ya había advertido al novio que lo mataría si seguía la relación con su madre.

A pesar de la acusación, ningún familiar de Miguel Ángel dio información sobre el hijo o la madre del asesino.

Los agentes que atendieron el caso hallaron la cerradura de la puerta violada.

### EL DATO

#### REMATE

La puerta de la casa estaba violada y sospechan que el asesino entró a la vivienda a rematarlo.